



## Minami-hatoba\_1(Shirouyasu\_Suzuki)

2009-04-30

日録から主なことを年譜に書き込む。

29日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、「ポジティブ・フィードバック」の悪循環のことが書いてあった。怪我した動物が餌を取れなくなり、身体が弱り、更に餌が取れなくなり、他の動物に食べられてしまうという例、経済では、赤字の企業が借金を重ねて利子が嵩んで行って潰れてしまう場合や、北大西洋のニューファウンドランド沖のタラを取り尽くしてしまった例が書かれていた。仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、[昨日撮ったトキワハゼの花](#)をBlosxomblogに入れる。それから1980年代前半の日録から年譜に主なことを書き込む。1時頃に大根の煮付けなどを具にした煮込み蕎麦で昼食。仮眠、テレビを点けたが眠る。3時半過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行き1980年代後半の年譜の書き込み。黒川能や花祭りをよく見に行っていた。8時過ぎに麻理がハンバーグを焼いてサヤインゲンと大根の味噌汁とで夕食。仮眠、うとうとと「臨場」を見る。DNA鑑定にもいろいろなやり方があるということと血液型がO型とB型からA型の子が生まれることがあるということのを元にした話。「歴史秘話ヒストリア～忍者」を途中まで見て、食器を洗って、風呂に入る。出たら林檎と薩摩芋と菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛め止めを呑まなかったから、一日中痛みがあった。仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書く。

00:54:32 - shirouyasu - No comments

2009-04-29

ソーケン整骨院の後、**Reels**で一民さんに写真を渡し、「イメージフォーラムフェスティバル2009」のFプロに行く。

28日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[今朝咲いたクレマチスの花](#)とトキワハゼの花を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、クレマチスの花をBlosxomblogに入れる。12時過ぎにきつね蕎麦を作って昼食。1時10分頃電話でタクシーを呼んで、15分過ぎに来たタクシーで、望月さんから受け取った写真の大きなホルダーを持って、鬼子母神前商店街入り口のソーケン整骨院へ行く。ソーケン整骨院は今月一杯で閉院するというので、安居院長の骨格矯正は今日が最後になる。骨格矯正の後、磁気シャワーを浴びて、4時頃、目白通りのソーケン整骨院前からタクシーを拾って都電鬼子母神前停留場で下車、Reelsに行く。書肆山田の大泉さんと一民に会って、望月さんから渡された写真のホルダーを開いて、詩集に使う写真を決める。それから詩集のページ数が650ページになるという話や費用の話などして、雑談する。『攻勢の姿勢1958～1975』は分厚い詩集になる。5時半過ぎと一緒に近くの寿司屋に行き、わたしはちらし寿司を食べて、一民と大泉さんを残して、6時半近く停留所の前でタクシーを拾い、西新宿のパークタワーホールへ行く。明治通りが空いていてすいすいと行き、7時前に着いてしまい、「イメージフォーラムフェスティバル2009」の入り口の椅子で暫く待ってFプロに入場。池田さんが椅子を一つ用意してくれた。感謝。かわなかさん、金井さん、奥山さん、石田さん、大木さん、その他いろいろな人に会う。万城目純さんの「Nyo Nyum」は8ミリフィルムとパフォーマンス、黒川芳朱さんたちの「Body Scan」はビデオとパフォーマンス、足立智美さんの「マイクロフォンとしてのカメラ」は口の中の映像で音声を聞かせるパフォーマンスだった。これがナンセンスを実現していて面白かった。9時半頃終わって、タクシーで帰宅。風呂に火を点けて、豚インフルエンザを報じる夕刊を見てから風呂に入る。出たら、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。

### Navigation

[Previous 月](#)  
[Next 月](#)  
[Today](#)  
[Archives](#)  
[Admin Area](#)

### Categories

[All](#)  
[General](#)

灰皿町の本

●[幻想小説『なめくじキーホルダー』](#) [清水鱈造](#)

●[「週刊読書人」詩時評一九九二-一九九三年](#) [清水鱈造批評集 第二分冊](#)

### Search

今日は夜になって痛みが出た。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:08:43 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-28

10年くらい前の手紙などを整理する。

27日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[庭の残りの山吹の花](#)を撮って仕事場に行くと、麻理が本棚の前にあった箱を片付けていて、その辺りにあった紙袋を見たら10年余り前の手紙や担当していた授業の答案だったので、それを整理した。残すべきものとしてとってあったのだろうが、今見ると残す理由が分からなくなっているものもあるので、それは捨てた。1時頃竹輪と卵焼きを具にした蕎麦で昼食。仮眠、「臨場」という組織の枠にはまらない鑑識官を主人公にした犯罪ものをうとうとと見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、山吹の花をBlosxomblogに入れる。それから、2001年の日録から主なことを年譜に書き込む。5時過ぎに米を洗え炊飯器のスイッチを入れて、大根とメカジキと蒟蒻を煮て、大根の味噌汁を作る。夕刊を見る。メキシコで100人余りの死者を出した豚インフルエンザのことが大きく報じられている。7時過ぎにメカジキの煮付けと味噌汁で夕食。仮眠、うとうととTBSドラマ「ハンチョウ〜神南署安積班〜」を見る。神南ってわたしのところの近くだなあと見ていた。妻の手術費を稼ぐために殺しを引き受けた犯人と刑事の信頼の物語。9時過ぎに仕事場に行って、2004年の日録から主なことを年譜に書き込む。10時半頃風呂に入る。出たら、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べ、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日も昼間は痛み止めを吞まなかったが、昨日ほどは痛みが出なかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:19:53 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-27

久し振りに加圧バンドでリハビリ運動をする。

26日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。晴れて、風が吹いて爽やかな朝だった。[風に揺れるジャスミンの咲き始めた花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートしてSNSとメールをチェックし、ジャスミンの花をBlosxomblogに入れる。それから「八王子夢美術館で今おこなわれている『氾濫するイメージ』展の赤瀬川原平さんのコーナーでわたしの小説『闇包む闇の煮凝り』を見た」と知らせてくれた水嶋きょうさんと前橋文学館の小林さんに返事を書く。1時過ぎて納豆とご飯で昼食。仮眠、眠ってからNHK「マンガのタカラ『少年週刊誌の生まれた時代』」を見て「週刊少年サンデー」と「週刊少年マガジン」の1959年3月17日の創刊当時のことを知る。泉麻人が熱っぽく語っていたが、そういえば、わたしは当時大学生で、両方とも買ったことがなかった。4時過ぎにコーヒーを淹れて飲んで、麻理にアシストして貰って加圧バンドでリハビリ運動をする。それから仕事場に行って、「日録」を見ながら2002年と2003年のことを年譜に書き込む。7時廻って麻理と刺身と卵焼きとひじきの煮物で夕食。食後、西瓜を食べる。寝室のベッドでNHK大河ドラマ「天地人」を見て、その後Nスペの「介護保険が『使えない』」を見ていう中に眠ってしまう。10時過ぎに目覚めて、大腿が痛むので風呂に入って揉んだら少しよくなった。風呂から出て、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べ、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。朝痛み止めを吞まなかったため、昼間はいづらか痛みがあったが、加圧での運動の後、仮眠から起きたら大腿がとても痛くなったが、風呂で揉んでいづらか治まった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:43:55 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-26

### Login

ログインID:

パスワード:

このPCを他の人と共用する

ログイン

Powered by



前橋文学館の展覧会の図録に使うための「年譜」に書き込みする。

25日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。野々歩がハナちゃんを連れ来て彼女にフルーツタルトを食べさせて、ちょっと話をしてネムちゃんを迎えに行き、そのまま帰った。外は雨なので、[室内から膨らんできた芍薬の蕾](#)を撮って仕事場に行き、日録ノートして、SNSとメールをチェックして、芍薬の蕾をBlosxomblogに入れる。1980年前後の日記帳から主なことを年譜に書き込む。そのころ、家族で旅行したり、黒川能の行ったり、家で詩人たちの8ミリ映画同好会「へちまぐれ」の上映会を開いたりしていた。小川プロのフィルムを借りて見たり、「アサヒカメラ」の編集部に通って木村伊兵衛の全コンタクトを見たりもしていた。1時頃麻理と煮込み蕎麦で昼食。食事中、KDDIから電話が掛かってきて1ギガバイトコースへの変更を勧誘されたが断る。仮眠、芸能人の手料理の勝ち抜き戦をうとうとと見る。3時半廻ってコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行き、年譜に書き込む。7時頃、麻理が鶏肉と野菜のカレーミルク煮とインゲンとシメジの味噌汁を作り、コロケと串カツと山芋の漬け物などで夕食。夕刊を見てから仮眠。手料理の勝ち抜き戦の決勝戦を見て、NHKドラマ「遙かなる絆」を見る。10時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、朝痛め止めを呑まなかったの、夕方以後痛みが出る。仕事場に行き、「灰皿町blog日記」を書く。一日中雨が降っていた。

00:33:18 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-25

古い手帖とノートを出してみる。

24日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、「ポジティブ・フィードバック」という言葉のことが書いてあった。「フィードバック」はシステムが情報を発信して、その反応のことで、強くなって返って来る場合をポジティブというらしい。ところで、その情報というのが金銭とか人口とかと書いてあるのが意外だった。[室内に咲いたハイビスカスの花](#)を撮って、仕事場に行き、日録をノートしてSNSとメールをチェックして、ハイビスカスの花をBlosxomblogに入れる。年譜に記入するために、資料を探していると、引き出しから1973年頃のまだNHKに勤めていたころの手帖が出て来て、3月26日から「明るい農村 一不足する米」という番組の口ケで新潟に出張して、同じ週に「私の映画遍歴」という原稿を書いているのだった。1時頃、きつね蕎麦を作って昼食。仮眠、うとうとと「京都地検の女」を見る。女を騙した警官の話。3時頃コーヒーを淹れて飲む。仕事場に行き、本棚の下の段の箱に入っていた1986年後から数年分の40冊余りのノートを出してみたが、細かすぎて年譜には書けない。6時過ぎに麻理が餃子とジャガイモのチヂミとキムチのチヂミなどを買って帰って来て、一緒に夕食。仮眠、9時過ぎまで眠ってしまう。仕事場に行き、1977年頃の現在の家を建てたころのことを日記から年譜に書き込む。11時半頃風呂に入り、出てから林檎と薩摩芋とフルーツタルトとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。朝は痛みがひどかったが、痛め止めを呑んで昼間は治まった。仕事場に行き、「灰皿町blog日記」を書く。

01:36:51 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-24

写真家の望月さんが6年前に撮ってくれた写真を持ってきてくれる。

23日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、ポジティブ・フィードバック・ループの経済の例が輸出業者とその供給者の関係で書かれていたが、具体的でない、よく分からなかった。[庭の満開の君子蘭の花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、鈴木余位君にメール。君子蘭を

Blosxomblogに入れる。1時頃きつね蕎麦を作って昼食。麻理が目白大から帰ってきて、わたしはソファでうとうとする。2時半に写真家の望月さんが、詩集に使おうと思ってお願いした6年前の写真を持ってきてくれる。渋谷駅前の交叉点で自転車に乗っているところを撮った写真。望月さんと多摩美の卒業生の神宮君や海老塚先生のことを話題に話をする。それから、庭と仕事場でわたしの写真を撮って4時頃帰った。その後、前橋文学館から送られてきた「辻征夫展」の図録を見て、自分の年譜の書き方を考える。6時前に居間に行って夕刊を見て、6時半過ぎの麻理とヒレカツとモヤシの味噌汁で夕食。食後、麻理は桜美林大の彼女の授業を取っている学生が出ているという『学芸会レーベル』をアゴラ劇場に見に行く。わたしは仮眠、新たに始まった「京都地検の女」をうとうとと見る。9時頃麻理が帰ってきて、見てきた劇の話をしてくれる。仕事場に行って前橋文学館の小林さんと神林優君にメール。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とフルーツタルトとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。朝、痛み止めを呑んだので痛みは余りなかった。夜も痛まないのでも今夜は痛み止めを呑まないでみる。仕事場に行って、神林君の返信メールを見て、「灰皿町blog日記」を書く。

00:34:23 - shirouyasu - 2 comments

## 2009-04-23

ソーケン整骨院で82回目の骨格矯正と磁気シャワーを受ける。

22日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、次の範疇のポジティブ・フィードバック・ループのことが書いてあった。その例として、雨が少ないカリフォルニアで2000年の樹齢のセコイアのことを書いてあった。セコイアは高い所の葉に着いた霧の滴を根元に滴らせて水分を取って成長して、更に高い所の霧の滴を滴らせるということを繰り返しているというのだ。野々歩がハナちゃんを連れて、リンゴの作品を見せに来て、ちょっと話をする。庭の[オニタビラコの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、オニタビラコの花をBlosxomblogに入れる。麻理が出掛けるので12時過ぎに豆腐の煮込み蕎麦で早めの昼食。年譜ファイルにちょっと手を入れて、1時45分頃自転車で家を出て、代々木上原駅から12時57分の千代田線で明治神宮前で副都心線の1時7分の電車に乗り換えて、雑司が谷で下車、ソーケン整骨院に行く。安居院長の骨格矯正と交流磁気シャワーを受ける。安居院長は蒲田に独立するので今月いっぱいソーケン整骨院はなくなるということ。28日を予約して、それが最後になる。4時半頃終わって、雑司が谷駅から副都心線で明治神宮前で千代田線に乗り換えて代々木上原に戻る。自転車で漢方薬局の有村堂の行き、サプリメントと蜂蜜を買って帰宅。メールなどチェックして、夕刊を見る。6時半頃、麻理がアゴラ劇場に篠田千明作・演出の「アントン、猫、クリ」を見に行くというので若鶏のチーズカツレットマトソース添えと豆腐と莢豌豆の味噌汁で夕食。仮眠、うとうとして、「ためしてガッテン」ジューシーなハンバーグの作り方を見る。パン粉でなく麩を使うのと、一旦焦げ目を付けてから、添え物にするジャガイモと人参をフライパンに置いて、水を差して、その上にハンバーグを置き、蓋をして8分ほど蒸す、というのがポイントだった。9時半頃仕事場に行って、mixiとメールを見る。小林さんに返信。10時半頃風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋と菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は痛み止めを呑んだので、痛みはそれほどでもないが、右大腿が固まって少々痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:00:29 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-22

「イメージフォーラムフェスティバル2009」の案内の手紙を友人知人に書いて封筒に入れる。

21日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、自己修正として分岐が新たな不安定を生むこともあるとして、産児制限が年金制度や移民問題や教育に影響すると書いてあった。[開き切ったハルジオンの花](#)を撮って仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、ハルジオンの花をBlosxomblogに入れる。それから[「イメージフォーラムフェスティバル2009」](#)に参加する萩綿朔美さんとの共同作品『老鷲』の案内の手紙を友人知人に書く。共同作品『老鷲』は萩原さんの発想で「老いについて」の応答を自分たちが出演した映像で綴ったもの。Wordで書いて、宛名の氏名を差し込み印刷使用としたら、すっかり忘れていて試行錯誤を繰り返して時間が掛かる。ちなみに『老鷲』の上映は

「イメージフォーラム・フェスティバル2009」のBプログラムで

東京・パークタワーホール

: 4月30日(木) 12時、5月4日(月) 19時30分

京都・ドイツ文化センター

: 5月12日(火) 19時30分、5月14日(木) 15時10分

となっている。

1時過ぎて野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、「京都地検の女」をうとうとと見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて庭の植物の葉が揺れるのを見ながら飲む。炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、封筒に貼る住所をタックシールに印刷。それから、手紙や封筒やプログラムなどを居間のテーブルに持って行って、封筒に入れて切手を貼った。既に6時過ぎて、豆腐と莢豌豆の味噌汁を作り、トマトオムレツを作って、7時廻って一人で夕食。仮眠、脚が結構痛くなった。テレビを点けたが、熱ぽくなって眠ってしまう。9時過ぎて仕事場に行ってSNSとメールをチェックする。望月さんにメールの返事。小林さんへの返事は明日にする。熱を測ったら37度7分あるので風呂にはいるのは止める。林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。熱のせいか脚がかなり痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:00:57 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-21

海老塚耕一さんの個展を見て、その後東急BEセミナーの「現代詩の広場」に行く。

20日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、産児制限は牧畜や農業のように一つの経済的分岐だと書いてあった。[今朝咲いた庭のハルジオンの花](#)を撮って、芍薬に支えの棒を付けて、仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックして、ハルジオンの花をBlosxomblogに入れる。12時半廻ってきつね蕎麦を作る。一旦戻って来た麻理と昼食。仮眠、「京都地検の女」をうとうとと見る。3時半頃家を出て、坂の下でタクシーを拾って、海老塚耕一さん個展会場の銀座の[「ギャラリーQ」](#)に行く。展示されている[「呼吸する風の肖像-2」](#)は、蜜蝋を塗って、端に鐵の塊を乗せた27×270センチの3枚の木の板が、それぞれ水を張った鐵の容器の上に、天井からつり下げられている、という作品だった。軽やかで優しさを感じさせられた。海老塚さんとは久しぶりに会って、言葉を交わすことができた。5時半頃、奥様手製のいなり寿司を一つご馳走になって、昭和通りに出てタクシーを拾って、渋谷に行く。東急プラザ9階の蓬莱亭でヒレカツ定食を食べて、東急BEセミナーの「現代詩の広場」に行く。川口晴美さんと9人の受講生の人の詩を読む。9時廻って終わり、疲れたので、皆さんと話す時間も持たず、プラザ前からタクシーを拾って帰宅。風呂に火を点けて、夕刊を見て、ソファでちょっと居眠り。11時頃風呂に入り、出してから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛め止めで痛みは余り感じなかった。仕事場に行って、写真家の望月さんにメールの返事を書いて、「灰皿町blog日記」を書く。

01:09:08 - shirouyasu - No comments

**2009-04-20**

自分の年譜をちょっと書き込んでみる。

19日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。庭の[また別の君子蘭の花](#)を撮って、水を撒き、仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、君子蘭の花をBlosxomblogに入れる。起きるのが遅かったので、1時過ぎてしまい、野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦で、「新婚さんいらっしやい」を見ながら昼食。仮眠、「アタック25」とプロ野球中継巨人対中日の3イニングをうとうと見て眠る。4時頃、コーヒーを淹れて飲む。それから、昨日の前橋文学館の人たちが置いていったこれまでの朔太郎賞受賞者展の図録を見る。わたしが書かなければならない「年譜」と「詩集のコメント」というのも、結構大変だということが分かる。仕事場に行って、30年前の雑誌「詩の世界」に掲載された「年譜」を元にしたエクセルのファイルにちょっと書き込んで見る。記憶と記録とは違うので戸惑う。麻理が「遊びと学びの会」について書いた原稿に目を通す。7時半廻って麻理がハンバーグを焼いて、豆腐となめことモヤシの味噌汁で夕食。寝室に行ってNHK「天地人」を見て、続けてNスペの「マネー資本主義」を見る。金融資本の暴走と破綻ということ。ローンが金融商品になるということがよく分からない。10時過ぎて仕事場に行ってSNSとメールをチェック。11時頃風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋と和菓子和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。朝方、薬を吞まなかったので痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:39:33 - shirouyasu - No comments

**2009-04-19**

前橋文学館の小林教人さんと猪俣浩司さんが来宅して展覧会の打ち合わせをする。

18日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。前橋文学館の人たちが来るというので、麻理は居間を片付ける。丁度ハナちゃんを連れてきた野々歩に掃除機を掛けて貰い、展覧会に展示する写真のパネルなどを居間の運んで貰う。[別の鉢の君子蘭の花](#)を室内から撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。12時過ぎにバレエのお稽古帰りのネムちゃんと一緒に卵とじうどんを昼食。野々歩のリンゴの作品についてちょっと話す。眠くなって寝室で仮眠。その間に野々歩たちは帰る。2時過ぎに、今日の打ち合わせに参加して貰う書肆山田の鈴木一民さんから電話があって麻理が迎えに行く。2時半に、前橋文学館の小林教人さんと猪俣浩司さんが代々木上原駅に着いたという電話があって、また麻理が迎えに行く。皆さんがそろった所で、前橋文学館で開かれる今年の「萩原朔太郎賞受賞者展覧会」の日時は「7月11日(土)から8月30日(日)まで」と決まり、そこにわたしの家から持って行って展示する写真や原稿や同人誌、図録にわたしが書く原稿、原稿を依頼する人、映像作品の上映、会期中のイベントのことなどと、それぞれの予定日を決める。5時過ぎまで掛かる。皆さんが帰った後、夕刊を見て、ちょっと疲れてソファで居眠りする。7時過ぎに、ポテトコロッケと蟹クリームコロッケとメンチコロッケと豆腐の味噌汁で夕食。食後仮眠、眠ってしまう。9時過ぎに仕事場に行って、1970年前後の「徒歩新聞」「眼光戦線」「朝日新聞」などを展示することになったので、一緒に作った戸田桂太さんに電話して承諾を得る。君子蘭のBlosxomblogに入れる。風呂に入る。出してから、「東京カワイイTV」を見ながら、林檎とバナナと和菓子和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛め止め吞んで座っている時間が長かったので痛みは殆ど感じなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:42:57 - shirouyasu - No comments

**2009-04-18**

古い写真の箱を掻き回して30年前の自分の写真を探す。

17日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、分岐はシステムが崩壊する前に副業として行われていたことに行われるのがいいので、副業は分岐の孵卵器なのだ、と書いてあった。[シクラメンの終わりの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、シクラメンの花をBlosxomblogに入れる。それから、mixiやblogをいろいろと見る。1時廻って、カレー蕎麦を作って昼食。食べ終わって食器を洗っている所に野々歩が工具を借りに来たので、仕事場の奥に積み上げてある古い写真の箱を運び出して貰う。野々歩が帰って、仮眠、刑事が容疑者の無罪を信じて騒動を引き起こす刑事物をうとうとと途中まで見る。4時過ぎにコーヒーを淹れて飲んで、日本語学校の東日文から帰ってきた麻理と話をする。米を洗って炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行き、メールで送られてきた前橋文学館の展覧会の、明日の相談事項について目を通す。5時半頃、居間に行って夕刊を見る。どの新聞もイチローの日本のプロ野球選手の安打数の新記録を報じている。7時頃、カツカレーとサラダで麻理と夕食。仮眠、うとうとと眠って、プロ野球中継巨人対中日を見る。9時過ぎに仕事場に行き、野々歩が出してくれた古い写真の箱を掻き回して、1960年から75年くらいまでのわたし自身の写真を探したが余りない。1971年刊行の『家庭教訓劇怨恨猥雑篇』に使った背広を着てずぶ濡れで風呂桶から立ち上がった姿の写真が出て来た。また、結婚した当時の若くて可愛い麻理の写真も出て来た。10時廻って風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めなどの薬とサプリメント。昼間は痛み止めを呑まなかったため、夜になって痛みがひどくなる。歯の痛みも出てくる。仕事場に行き、「灰皿町blog日記」を書く。

00:37:09 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-17

篠田千明作・演出の「アントン、猫、クリ」を「こまばアゴラ劇場」に見に行く。

16日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。庭に出たがる猫のママニの尻尾を誤って踏んでしまい、ぎゃーと鳴かれる。庭の[花盛りのカタバミの花](#)を撮って仕事場に行き、Blosxomblogに入れる。それから日録をノートしてSNSとメールをチェックする。12時半廻ってきつね蕎麦を作って昼食。ソファでちょっと居眠りして、2時半頃、タクシーで行くか自転車で行くか迷った末に自転車で「こまばアゴラ劇場」に行く。この前西江さんをインタビューした篠田千明さんが、作・演出した『アントン、猫、クリ』を見る。これは、六人の演出家の「サカキバラ事件」ということをベースにした連続上演「キレイな14才のーんず」の一つの作品ということ。舞台では、一つのアパートのそれぞれ別の部屋の住む男と女が野良猫のアントンに餌をやっているが、実はこのアパートは猫に餌をやるのを禁じられていて、猫嫌いのおばさんとトラブルになる筋立てで、男女二人の役者がそれぞれ、「携帯が鳴る」とか「パジャマを脱ぐ」とか、言葉で言ったことをアクションにして見せるという仕方で展開していた。つまり言葉とアクションが独立して平行するというスタイルだった。この前、篠田さんは14才の時に「サカキバラ事件」が起こって、社会というものに触れたと言っていたが、この劇では個別化した個人が野良猫によって交錯する有様を「社会」として見せているのかと受け止めた。会場では、この前一緒に行きインタビューを「りたーんず」という創刊した雑誌に掲載した藤原ちからさんと、また多摩美の卒業生の「快快 (faifai)」の野上絹代さん、中林舞さん、佐々木文美さんにも会って、言葉を交わした。5時近く自転車で帰宅。コーヒーを淹れて飲む。夕刊を見ながら、今日、目白大の最初の授業がうまく行ったという麻理の話を聞いた。それから、一民さんから電話があり、『攻勢の姿勢1958~1975』に入れる写真を、渋谷駅前交差点で自転車で乗っているところを撮った写真にしたいと提案して、仕事場に行き、その写真を撮ってくれた写

真家の望月さんに電話した。メールで多摩美卒業生の寶樂圭君のことを聞いてきた島尾真帆さんに返事する。7時過ぎ、残りのカレーとサラダで麻理と夕食。仮眠、テレビを点けてプロ野球巨人対ヤクルトを見る。9時過ぎに仕事場に行って、メールで送られてきた映像演劇学科共同研究「写真の時間」の校正の直しを確かめて、助手の神林君に電話する。今日は多摩美デーという感じ。風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋とバナナとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めで、昼間は痛みは感じなかったが、夜になって出て来た。仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書く。

01:05:51 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-16

初期詩集の集成『攻勢の姿勢1958～1975』の編集が始まる。

15日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、経済の分岐が自己修正として有効になるにはタイミングが大切だと書いてあった。山吹の散った花びら撮ろうとしたら、庭に出してある[バケツの中に蛙がいた](#)。何処から来るか分からないが、道端で見かけたこともあった。[散った山吹の花びら](#)を撮って仕事場に行って、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。蛙と山吹の散った花びらをBlosxomblogに入れる。それから、「詩論へ」に掲載されていた北川透さんの長編詩「朗読しないための朗読詩の試み 扉を開けよ、不眠の鳥よ」を読み始める。途中まで読んで、野菜かき揚げ天ぷら蕎麦を作って昼食。ソファでちょっと居眠りして、小椋桂の琵琶の語りを聞く。2時前に家を出て戸田彩帆へのはがきを投函して、ポストの前でタクシーを拾って地下鉄明治神宮前駅に下りる階段で下車。副都心線で雑司が谷で下車、ソーケン整骨院へ行く。安居院長の骨格矯正と交流磁気シャワーを受けて、4時半頃、タクシーを拾うかどうか迷って、歩いて都電鬼子母神前停留所前の「Reels」に行く。書肆山田の一民さんと大泉さんと今度の集成的な詩集『攻勢の姿勢1958～1975』の編集を担当してくれる中村鐵太郎さんに会って、手順と日程などの打ち合わせをした。これで、いよいよ未刊詩編と『新生都市』『罐製同棲又は陥穽への逃走』『家庭教訓劇怨恨猥雑篇』『完全無欠新聞とうふ屋版』を集成した詩集の編集が始まったわけだ。6時過ぎに地下鉄の入り口で別れて、副都心線で渋谷まで行く。渋谷駅東口の地下鉄15番出口にすんなりと出ることができた。蓬菜亭に行って、ヒレカツ定食を食べて、タクシーを拾って帰宅。疲れて脚が痛くなり仮眠、「ためしてガッテン 断然ラク！自宅の介護 負担激減のミラクル技」を見る。9時過ぎ居間で夕刊をざっと見て仕事場に行き、中村鐵太郎さんに詩集の作品リストなどのファイルを送る。10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と花林糖とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。骨格矯正のせいちょっと痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:41:27 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-15

久しぶりにカレーを作った。

14日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[窓辺にハイビスカスの花](#)が咲いた。それを撮る前に庭の山吹の散った花びらを撮って、ハイビスカスの花を撮るのを忘れて仕事場に行ってしまい、また居間に戻ってハイビスカスの花を撮り仕事場に戻る。日録をノートして、SNSとメールをチェックして、ハイビスカスの花をBlosxomblogに入れる。福岡さんからメールの返事があった。野々歩が持ってきたネムちゃんとハナちゃんの写真をDVDからHDDにコピーする。1時過ぎに野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、「ゴンゾウ」をうとうとと見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、「詩論へ」の瀬尾さんの「聖戦遂行型戦争機械について」の後半を読む。いわゆる戦時中の満州の覇権を握っていた関東軍

のことを「聖戦遂行型戦争機械」といって論じている所が珍しく感じた。5時廻って、ご飯を炊き、カレーを作る。戸田彩帆さんから宅急便で手製のイチゴジャムの小瓶が送られて来る。7時前に一人でカレーとサラダで夕食。仮眠、芸能人の占い風景をうとうとと見る。9時過ぎに仕事場に行く。その前に、桜美林大から帰った麻理と言葉を交わす。戸田彩帆さんに礼状のはがきを書く。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日も、朝食後痛み止めを呑まなかったので夜になって痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:35:36 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-14

西江雅之さん訪問の篠田千明のインタビュー記事の校正をする。

13日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、分岐の結果は大きな変化をもたらすと書いてあった。石器時代、青銅時代、鉄器時代、産業革命など変化はみな分岐の結果だったという。[庭の君子蘭の花](#)を撮って仕事場に行き日録をノートして、SNSとメールをチェックしてから、Blosxomblogに君子蘭の花を入れる。はがきを一通書いて、昨日読んだ「詩について語る」の感想を福間さんにメールで送る。かき揚げ天ぷら蕎麦で麻理と昼食。仮眠、「ゴンゾウ」をうとうとと見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。からからに乾いたプランターや鉢に水を撒こうとして、ホースが外れて顔に水を浴びる。麻理に助けを求めてホースを取り付けて貰い、水を撒く。仕事場に行き、「試論へ」に掲載されていた瀬尾育生さんの「聖戦遂行型戦争機械について」という文章を途中まで読む。グローバルな視点で、「国民国家」間の歴史と空間関係から詩の言葉を論じようという珍しい文章だった。6時頃夕刊を読んでみると、先日一緒に西江さんを訊ねた藤原ちからさんから電話があり、篠田千明の演劇公演「キレなかった14オーリたーんず」の冊子に掲載する「西江雅之さん訪問のインタビュー記事『蝦蟇屋敷で世界に触れる』」の校正をメールで送ったが届いてますかというので、仕事場に行きメールを見たが来てないので、こちらからメールを送って、返信として再送して貰う。hotmailやgmailは迷惑メールに入ってしまうことがある。急いでいるというので、早速校正する。途中で7時廻って、麻理がステーキを焼いて、豆腐の味噌汁で夕食。仮眠、うとうとして、9時廻って仕事場に行き、校正を終えて、訂正箇所をメールで送り、藤原さんにその旨を電話する。それから風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、朝、痛み止めを呑まなかったので昼間痛みが出た。仕事場に行き、mixiなど見て、「灰皿町blog日記」を書く。

00:24:44 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-13

萩原朔美さんとの共同作品『老鶯』の編集データを見て、電話で打ち合わせする。

12日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[窓辺のマリーゴールドの花](#)を撮る。萩原朔美さんから電話があって、代々木上原駅まで共同作品『老鶯』の編集データのDVDを持って来たというので、麻理に自転車で受け取りに行ってもらったら、また電話が掛かってきて、わたしが体操している映像を挿入したいと、家まで取りに来てくれた。萩原さんが帰った後、eMacでDVDのムービーファイルを見たら、回転が遅くてスムーズに見れないので、HDDにコピーしてみて、挿入して欲しい言葉や切って欲しいところを萩原さんに電話する。日録をノートしている途中で、12時頃、海老のかき揚げ天ぷら蕎麦で麻理と昼食。麻理は「遊びと学びの会」へ行く。仮眠、「新婚さんいらっしやい」と「アタック25」をうとうとと見る。3時頃コーヒーを淹れて飲む。庭の剪定した枝葉を片付ける。仕事場に行き

て、日録ノートして、マリーゴールドの花をBlosxomblogに入れる。現代詩センターの冊子「試論へ」の福間健二さんの文章「詩について語る」を読む。まさに詩論を試みるための準備ノという感じの文章だが、考え方を率直に書いていて、何年も前に福間さんの詩集『カントリーライフ』を読んだときのような新鮮な印象を受けた。しかし、そこで語られている詩人や思想家やその人たちの著書をわたしは読んだことがないので、遠い所のことという感じでもあった。5時過ぎて米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、テレビの「笑点」を見て、続けて山火事のニュースを見る。それから6時半過ぎて、豆腐の味噌汁と作り、ハムエッグを作って、一人で夕食。食器と流しを洗ってから、仮眠、NHK大河ドラマ「天地人」を見て、NHKスペシャル「ヤノマミ 奥アマゾン 原初の森に生きる」を見る。10時過ぎて風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲みながら、麻理たちの、今日の「遊びと学びの会」でやった高校物理の授業方法についての話を聞く。仕事場に行って、mixiを見て、「灰皿町blog日記」を書く。

00:48:15 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-12

慶應義塾大学病院整形外科で腰部脊柱管狭窄症の診察を受ける。

11日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。9時頃、麻理にタクシーを拾ってきて貰い、信濃町の慶應義塾大学病院に行く。9時18分に49番の受付で、10時頃まで待ったとき、診察室入り口に「30番以後は12時過ぎになるので昼食を済ませてきて下さい」という掲示が出たので、一旦タクシーで家に帰る。ソファでちょっと居眠りして、[窓辺のナスタチュームの花](#)を撮って、仕事場に行き、Blosxomblogに入れる。その後、野々歩とハナとネムが来て、麻理が海老のかき揚げたぶらうどんを作って一緒に昼食。12時半頃再び麻理にタクシーを拾ってきて貰い、慶應義塾大学病院に戻る。それから整形外科の待合室ですっと待って、3時15分過ぎにようやく高石官成医師の診察を受けた。診察の結果、なるべく手術はしないという方針で、神経への圧迫の具合を見るためと、手術することになった場合の身体への対応を見るために、6月の末に「検査入院」をすることになった。そして、看護師さんから入院手続きについての説明を受けて、入院受付の窓口で予約をした。会計で支払をしたとき、薬が出てないので、再び整形外科の行き処方箋を書いて貰ったが、不備があって、再度整形外科に行き、喉が渇いて看護師さんから水を一杯貰い、処方箋を書き直して貰って、改めて薬の分の支払を済ませ、窓口で薬を貰うことが出来た。病院の玄関口で麻理に電話してから、タクシーを拾って5時頃帰宅。麻理に診察の結果と入院することになったことなどを説明する。とにかく疲れた。居間に行って夕刊を見て、仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、7時頃、豚肉の生姜焼きとモヤシ炒めとアサリの味噌汁とで夕食。仮眠、疲れて眠ってしまい、10時頃目覚め、テレビの「エンタの神様」の漫才数組を見て、居間に行き、林檎と薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲みながら、「エンタの神様」を終わりまで見る。ギャク占いという、観客から悩み事を聞いて、ギャクをやって、その受け具合で占うというのが珍しかった。今夜は、昼間、風呂場のタイルの貼り替え工事があったので、風呂には入れない。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:16:46 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-11

小林医院に行って月例の血圧測定と診察、血圧降下剤などの処方箋を貰う。

10日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、分岐の経済の例として、狩猟から牧畜へとか採集から耕作へとか都市の地上が狭くなって地下鉄とか高層ビルのエレベーターなどが挙げられていた。自転車で小林医院に行って月例の血圧測定と診

察をして貰い、血圧降下剤などの処方箋を貰う。近く慶応堂薬局で、薬の調合を待っている中に便秘の下剤を処方して貰うのを忘れたことの気がつき、また小林医院に行って処方箋に書き足して貰う。腰部脊柱管狭窄症脊椎では脚の痺れと同時に便意にもなる。自転車で帰宅する途中、「ばばす」で歯ブラシと歯磨きチューブを買う。帰宅して、[窓辺のランキュラスの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、ランキュラスの花をBlosxomblogに入れる。海老のかき揚げ天ぷら蕎麦を作って昼食。仮眠、「ゴンゾウ」などテレビドラマを右往左往する。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。散る寸前の山吹の花をDVカメラで撮影する。庭の乾ききった鉢やプランターに水を撒く。仕事場に行って、メールをチェック、『星座』編集部に5月までに詩を一編引き受ける。丁度送られてきた首都大学東京現代詩センター発行の冊子「詩論へ」1 2009.3の「後書き」の藤井貞和さん、北川透さん、福岡健二さん、瀬尾育生さんの文章を読む。それから、米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、牛蒡とカボチャとシイタケとコンニャクを煮て、小カブの味噌汁を作る。書肆山田の一民さんから電話で15日に会う約束をする。煮物が出来上がったところに麻理が東日文から帰ってきて、夕刊を読んで、6時半頃、夕食にする。仮眠、うとうととNHK教育の映画宣伝マンの仕事を見た後。プロ野球巨人対阪神の中継を8回裏まで見る。丁度、阪神の金本が一試合に3本目のホームランを打つ。9時過ぎに仕事場に行って、SNSとメールをチェックして、「灰皿町blog日記」をここまで書く。風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は、痛め止めを吞んで、磁気治療器を掛けたからか、痛みは余りなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書き足す。

00:07:08 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-10

二月振りに木村さんの詩集『光る朝』の詩の解題その8を書く。

9日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。麻理に足に爪を切って貰って、窓辺の[アリッサムの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、アリッサムの花をBlosxomblogに入れる。それからメールで送られてきた多摩美映像演劇学科の共同研究「写真の時間」の冊子に書いた文章の校正をして、直しのところをメールで送る。海老のかき揚げ天ぷらうどんで昼食。仮眠、テレビを点けたが見ないでうとうとする。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、久しぶりに木村迪夫さんの詩集『光る朝』の詩の解題その8を書いて、SNSの「なにぬねの？」に載せる。木村さんの詩をOCRでテキストで取り込む。居間に行って夕刊を見る。7時過ぎに、麻理がエッグハンバーグと茄子にしぎ焼きと小カブの味噌汁を作って夕食。仮眠、眠る。9時過ぎに仕事場でSNSとメールをチェックして、10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は朝方痛め止めを吞まなかったのだから痛みが出る。仕事場に行って、メールに返事を書いてから、「灰皿町blog日記」を書く。

00:46:38 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-09

慶應義塾大学病院整形外科で股関節の診察を受ける。

8日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。8時半過ぎに庭の[満開の山吹の花](#)を撮って、仕事場に行ってBlosxomblogに入れる。9時頃、麻理にタクシーを呼んで来て貰って、信濃町の慶應義塾大学病院に行く。9時20分に外来の受け付けをした後、検査受付に行き、整形外科でカルテを貰って、MRの撮影に行く。この間、通路をかなり歩く。10時15分頃MRの検査が終わってカルテを整形外科に返し

て、藤田貴也医師の診察を待つ。12時半頃、藤田医師の股関節の診察を受ける。ベッドの寝て関節を動かしてみ、レントゲン写真と合わせて、右股関節の壊死と変形は第4ステージまで行っていて、よくなるということはないという診断。手術するのは、腰部脊柱管狭窄症脊椎の手術の後でもよいということ。それから、患部を詳しくCTスキャンしてみるということになって、CT検査室に行って撮影をされる。それで、今日の診察は終わった。1時過ぎに病院の玄関から麻理に携帯で電話して、タクシーで帰宅。2時頃、麻理が竹輸入りのうどんを作ってくれて昼食。その後仮眠。今朝早かったのと疲れで4時過ぎまでぐっすり眠った。コーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、高野さんが速達で送ってくれた「青鱒」4号のコピーを、パソコンでコピーして、封筒に入れて、麻理が買い物に行くとき書肆山田に速達で出して貰う。7時過ぎにトマトとジャガイモのオムレツとあぶらげとカブの味噌汁とで夕食。仮眠、クイズをうとうと見て眠る。9時半過ぎに風呂に火を点けて仕事場行き、SNSとメールをチェックする。10時からNHK「歴史秘話ヒストリア 上杉謙信」を見て風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。昼間は痛み止めで痛みは感じなかったが、夜になって痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:34:38 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-08

津ヶ谷伸子さんの忘れていた写真の感想を書き終えて送る。

7日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、自己修正の一つのやり方の分岐というのは、フォークや分かれ道ということで、別れている幾つかの道の一つを選択することだ書いてあった。例として、肺と鰓を持つ肺魚のことが書いてあった。つまり肺を選んだ子孫が陸上動物になったということだ。[満開のフリージアの花](#)を撮って、庭に水を撒いた。仕事場に行って、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。前橋市の永井さんに、「朔太郎賞顕彰プレート」の文を詩「極私的ラディカリズム」の最初の8行にするとメールする。フリージアの花をBlosxomblogに入れる。個展の案内を送ってくれた多摩美の卒業生の戸田彩帆さんに個展には行けないというはがきを書く。かき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、テレビを点けて眠ってから、「結婚できない男」をうとうと見てしまう。コーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、津ヶ谷伸子さんの写真についての感想を書き終えて封筒に入れる。実は、昨年8月に送られてきた写真だったが、感想を書いて送るのを忘れていたのだ。7時廻ってポークバジルステーキと小カブの味噌汁で夕食。仮眠、目が覚めて、テレビの番組で児童ポルノDVDを販売する犯人逮捕の場面を見る。居間に行って、明日の行く慶應義塾大学病院の再来の診察の道順を、貰ってきた説明で確かめる。仕事場に行き、「灰皿町blog日記」をここまで書く。それから風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、昼間の痛みは夜に楽になった。11時半廻って「灰皿町blog日記」を書き足す。

00:03:02 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-07

イメージフォーラム映像研究所の開講式に行く。

6日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、自己修正の四つの方式は、それぞれが蜘蛛の巣のように絡み合っていると書いてあった。朝方は陰になる東側の壁の[咲きそろってきた山吹の花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、Blosxomblogに入れる。一民さんに電話してから、前橋文学館の小林さんに自宅で会う日時をメールする。それから、津ヶ谷伸子さんが撮った写真の感想を書く。竹輪を具にした蕎麦で昼食。仮眠、テレビを点けたがうとうと眠る。4時頃、コーヒーを淹れて飲む。夕刊に目を通したりして、5時半

過ぎに歩いて出掛けて、中学校前でタクシーを拾ってイメージフォーラムに行く。講師の皆さんと雑談した後、6時半からイメージフォーラム映像研究所の今年度の開講式。イメージフォーラムのディレクターで専任講師の池田裕之さんの司会で、専任講師の村山匡一郎さん、西嶋憲生さん、奥山順市さん、かわなかのぶひろさん、中島崇さん、金井勝さん、萩原朔美さんとわたしが新入研究生に励ましやら扇動やら指導の仕方やら将来展望やらの話をして気分を盛り上げた。そのあと、参考上映をして、研究生一人一人が自己紹介と「一番凄と思ったこと」を話して、9時半頃、記念撮影をして開講式は終わった。それから、宮益坂上の「ウエスト」に行き、講師と研究生の懇親会。11時廻って散会。タクシーで帰宅。軽くお茶漬を食べる。高野民雄さんに電話して「青鱈」4号のコピーが抜けていた分を送って貰うように頼む。そして、風呂に火を点けて、沸くまでの間に「灰皿町blog日記」を書く。12時廻って風呂に入り、出たら、林檎を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。昨日のリハビリ運動のせいか、夜になって右大腿がかなり痛む。2時近く「灰皿町blog日記」の付け足しを書く。

02:02:05 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-06

一日を何となく過ごす。

5日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。加圧ベルトで麻理にリハビリをやって貰った後、朝刊の読み残しを読んでいたら、11時30分ごろ北朝鮮の「飛翔体」が発射されたというテレビの速報。10分で日本の上空を越えて行った。ロケットともミサイルとも言わないのが奇異に感じる。麻理が昨日買ってきた[アリッサム、ナスタチューム、ラナンキュラス、マリーゴールドの四種類の花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックして、四種類の花をBlosxomblogに入れる。七月堂の木村さんに秋元潔の写真や詩が掲載されているWebのサイトをメールで送り、電話する。薩摩芋の天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、眠って、うとうとクイズ番組を見る。4時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行き、今週の「ZouX」を見る。前橋文学館の小林教人さんとメールで展覧会の打ち合わせが始まる。mixiなど見る。7時頃焼き鮭と茄子とキノコの炒め物と小カブの味噌汁で夕食。仮眠、「ダーウィンが来た キリン」を見てNHK大河ドラマ「天地人」を見る。その後プロ野球中継巨人対広島延長11回まで見る。仕事場に行き、自分の年譜に1980年代前半にやっていた詩人たちの8ミリ映画同好会「へちまぐれ」のことを思い出して書き込む。10時半頃風呂に入る。出たら、林檎と薩摩芋と草餅とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は昼間痛め止めに吞まなかったので痛みが出た。仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書く。

00:30:26 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-05

七月堂の木村栄治さんと会って詩人の秋元潔のことを話し合う。

4日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[今朝咲いたハイビスカスの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。ハイビスカスをBlosxomblogに入れる。それから、先週電話すると約束していたのすっかり忘れていた七月堂の木村栄治さんに電話したが不在だった。机の上の郵便物を整理する。1時近く再び電話して、3時に代々木上原駅前の喫茶店で会う約束をする。海老のかき揚げ天ぷら蕎麦を作って昼食。仮眠、テレビ点けたが眠る。2時過ぎに起きて、3時前に自転車代々木上原駅前の喫茶店に行き、久しぶりに木村さんに会う。二十年数振りぐらいか。木村さんは秋元潔の全詩集を作るという企画を立てていて、現在年譜を作っていて、先祖のことなどについて調べているという話をしてくれた。秋元潔は詩誌「凶区」の同人で、そのころの付き合いについて話した。

た。反権力的な鋭い感受性の持ち主で優しい柔軟な言葉で詩を書いた。また、詩人尾形亀之助について詳しく知っている人だった。4時過ぎに自転車で帰宅。夕刊で北朝鮮のロケット発射の政府の誤報があったという記事を見て、1996年に急性A型肝炎に罹って入院した時の罹病記を古いコンピュータの中を探すが、なかなか見つからず、ようやくWindows2000Proの外付けHDDにあるのを見つけた。6時半頃麻理が桜美林大から帰ってきてご飯を炊き、わたしが豆腐とあぶらげの味噌汁を作り、刺身で夕食。仮眠、プロ野球巨人対広島戦をうとうとと見る。広島が逆転勝ち。仕事場に行ってメールをチェックしてから、風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋と草餅とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日も痛み止めを呑んだので痛みは余り感じなかった。仕事場に行ってNHK「東京かわいいTV」を見てから「灰皿町blog日記」を書く。

00:42:36 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-04

磁気治療器の代金を払い込みに銀行に行き、ウエハースやトマト、カボチャなど買って帰る。

3日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、自己修正には、分岐、ポジティブフィードバック、ネガティブフィードバック、緊急適応の四つの能力と方法があると書いてあった。[すっかり枯れたピンクのシクラメンの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、枯れたシクラメンの花をBlosxomblogに入れる。それから、昨日送られてきていた渋川市美術館の海老塚さんの個展のカタログの英文の校正の確認をメールで返す。英訳者は「話題の総理の麻生太郎もAso Tarouではなく、Aso Taro です。Shirouyasuの表記にした場合、英語読みは「シルヤス」になります」というのだが、「志郎康」は「Shirouyasu」にしてくれと返事した。12時半廻って厚揚げを具にした蕎麦で昼食。仮眠、眠る。3時過ぎに、自転車で銀行に行って磁気治療器の代金をソーケンメディカルに払い込む。現金も降ろす。それから漢方薬局の有村堂に行って、コンドロイチンとブルーベリーのサプリメントを買い、トイレを借りる。そしてパルケに行って、ウエハースと煎餅とトマトとカボチャと牛蒡と海老のかき揚げなどをかう。レジのおばさんが親切に袋に入れて自転車の籠まで持って来てくれた。帰宅して夕刊を見てから、仕事場に行って、「現代詩手帖」4月号の「特集ゼロ年代詩のゆくえ」の座談会の後半の半分を読む。話題になっている詩集を読んでいないので、話している人の主張の仕方だけが印象に残る。麻理がハンバーグを焼いて、白菜の味噌汁で夕食。白いお皿のハンバーグと卵の黄身の黄色とレタスの緑とイチゴの赤の色合いが綺麗に見えた。仮眠、眠る。10時近く起きて、仕事場でメールをチェックしてから、風呂に入る。出してから、林檎と紫芋と草餅とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は痛み止めを呑んだので余り痛みを感じなかった。自転車で乗った後、股関節がちょっと痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:49:51 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-03

言語学・文化人類学者の西江雅之さんを「快快」の篠田さん、奔屋の藤原さんと訊ねる。

2日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、動的システムの安定性は絶えず自己修正によって保たれると書いてあった。庭に出て[風に吹かれるヒメジョオン](#)の花を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、ヒメジョオンの花をBlosxomblogに入れる。厚揚げと豆腐の煮込み蕎麦で昼食。仮眠、センバツの決勝戦清峰対花巻東を見る。1対0で清峰が勝つ。コーヒーを淹れて飲む。3時半頃仕事場に行って、「現代詩手帖」4月号の「特集ゼロ年代詩のゆくえ」の座談会の半分を読む。最初のところは抽象的な用語が多く読みにくかった

が、読んでいくうちに、真剣な物言いが伝わってきて面白かった。5時前に居間で夕刊を見て、5時半に篠田千明さんから電話か掛かってくるのを待つ。半過ぎて電話があり麻理が代々木上原駅近くまで迎えに行き、拾ったタクシーと一緒に乗って来て、そのタクシーにわたしが乗り込んで、三鷹の西江雅之さんのお宅に向かう。お宅近くのコンビニ前で降りて、迎えに出てくれた西江さんと十数年振りに会う。コンビニで弁当など買って、西江さんが言うところの「蝦蟇屋敷」に案内して貰う。庭に咲いている野草の花を見てから家に上がり、アフリカやその他世界のいろいろな民族彫刻やお面や蛇の皮などが置いてある部屋を見せて貰う。それから弁当を食べて、篠田さんの質問に応える形で、最初の記憶とか、西江さんとわたしが知り合った頃の早大の大学生時代のことなどと、14歳の犯罪のことについて話した。9時を廻って、コンビニでタクシーを呼んで、わたしの家まで送って貰う。風呂に火を点けて、SNSとメールをチェックする。11時を廻って風呂に入り、出てから林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛み止めを呑んだので痛みは余り感じなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:10:00 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-02

「攻勢のスクリーン1958～1964」のコピー原稿を書肆山田の大泉さんに渡す。

4月1日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。雨もよいの庭に出て、[今朝咲いた山吹の花](#)を撮って仕事場に行く。書肆山田の鈴木一民さんからの電話で、4時半頃鬼子母神前停留所の前の「Reels」で会う約束をする。日録ノート。SNSとメールをチェック。山吹の花をBlosxomblogに入れる。1時前に海老のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。1時40分頃、麻理にタクシーを拾ってきて貰って、ソーケンメディカルに返す交流磁気治療器を持って、ソーケン整骨院に行く。先ず、3階のソーケンメディカルに行って借りていた交流磁気治療器を返して、改めて交流磁気治療器を購入する。それから1階のソーケン整骨院に行き、安居院長の骨格矯正を受けて、再び3階に行って交流磁気シャワーを浴びる。4時過ぎに終わって、雨が降ってきたので目白通りでタクシーを拾って、鬼子母神前停留所の前の「Reels」に行く。一民さんと大泉さんが来て、「攻勢のスクリーン1958～1964」のコピー原稿を渡して、詩集制作の打ち合わせをする。6時過ぎて、鬼子母神前停留所から都電に乗って次の雑司が谷で降りて、その近くの居酒屋「呑ませ屋しん太」にいてビールと酒とで乾杯して雑談した。8時過ぎにタクシーを呼んで、雷と激しい雨の中を、護国寺前を經由、早大通りを経て、外苑西通り、原宿、井の頭通りと走り帰宅。海苔茶漬けを食べて、夕刊を見る。仕事場に行きSNSとメールをチェック。10時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は、痛み止めを呑んだので痛みはあまり感じなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:13:18 - shirouyasu - No comments

## 2009-04-01

麻理に庭の枯れた草や余計に生えた小さな木を切って貰った。

3月31日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。庭に出て山吹の蕾を撮った後、[見えにくいところに咲いている野ぼたん](#)に気がつき、撮影しようと枝を引き寄せたら折れてしまった。その野ぼたんの鉢に余計に生えた小さな木が邪魔なので、麻理に切って貰った。ついでに、枯れた草なども切って貰った。横に伸びたメキシカンセージも切って貰った。それから仕事場に行って日録をノートして、SNSとメールをチェックする。前橋市の永井さんに詩のプレートは名前も詩句も活字でお願いするというメールを送る。1時前に厚揚げと豆腐の煮込み蕎麦で昼食。

仮眠、センバツの早実対利府を見る。初出場の利府が5対4で勝つ。続けて「相棒」の再放送を見る。4時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。夕刊を見る。仕事場に行つて、野ぼたんをBlosxomblogに入れる。「攻勢のスクリーン1958~1964」に纏めた詩の始めの部分を読み返す。麻理が炊飯器のスイッチ入れ忘れたということで、豚肉のピカタと味噌汁の夕食が7時半過ぎになる。仮眠、麻理と一緒に、うとうとテレビ朝日の「超タイムショック 芸能人最強クイズ王決定戦スペシャル5」を終わりまで見る。ピーターがクイズ王になる。10時過ぎに風呂の入り、出てから、林檎と薩摩芋とジャムパンの半欠けとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛み止めを吞まなかったので脚が痛む。仕事場に行つて「灰皿町blog日記」を書く。

00:22:02 - shirouyasu - No comments